



Cuenta Pública del año 2022, con irregularidades

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- En la **Cámara de Diputados** se realiza la Cuenta Pública del año 2022, donde el presidente de la República era Andrés Manuel López Obrador y que correspondió a su cuarto año de gobierno. El documento resalta que ese año el gasto neto fue de 7.5 billones de pesos, pero han detectado irregularidades según la **Auditoría Superior de la Federación** por 29 mil millones de pesos y la deuda pública se ubicó en un 49.4 por ciento del Producto Interno Bruto.

La presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, **Merilyn Gómez Pozos**, defendió al expresidente López Obrador y dijo que se avanzó mucho y se hicieron muchas obras. Por su parte, el grupo de oposición volvió a recalcar que no hay medicinas y que el deporte fue un fracaso con Ana Gabriela Guevara y repitieron en tribuna que en dónde quedo el combate a la corrupción.

https://drive.google.com/file/d/1EAZ4AADnpE7vKeqxnJXrCLf2EDZoqneP/view?usp=drive_link